

Le Directeur Général

Paris, le 25 août 2017

Madame Françoise NYSSSEN
Ministre de la Culture et de la Communication
3 rue de Valois
75001 Paris

Madame la Ministre,

Arrêté ces derniers jours par la police russe pour une étrange affaire de détournement de fonds publics, assigné à résidence depuis, le metteur en scène et cinéaste russe Kirill Serebrennikov risque aujourd'hui une peine de 10 ans d'emprisonnement.

Depuis plusieurs mois, cet auteur du théâtre russe contemporain a été menacé, poursuivi par des associations conservatrices, et a subi la déprogrammation du ballet qu'il avait monté pour la scène du Bolchoï.

Beaucoup d'artistes et de citoyens russes se sont massivement mobilisés pour manifester leur soutien à ce grand auteur russe et dénoncer ce qui ressemble beaucoup à une opération politique.

Les auteurs de la SACD expriment également tout leur soutien à un homme et à un auteur qui semble avoir le défaut majeur d'être libre, critique et indépendant.

Au-delà, nous souhaitons que la France, dont l'attachement à la liberté artistique est une valeur forte et lointaine, se mobilise au plus haut niveau auprès des autorités russes pour éviter que la liberté d'un artiste ne se trouve livrée en pâture dans le cadre d'un procès politique.

Comptant sur la vigilance et l'engagement de la France à être le relais des inquiétudes des artistes mobilisés de par le monde pour la défense de Kirill Serebrennikov, nous vous prions de croire, Madame la Ministre, en l'assurance de notre haute considération.

**Jacques Fansten**
Président**Pascal ROGARD**
Directeur général